



Bei Rückfragen:

Andreas Thielemann

☎ (02 31) 8400 781

✉ a.thielemann@radeberger-gruppe.de

PRESSEINFORMATION

Eisadler Dortmund krallen sich Brinkhoff's

Stößchen aufs Doppeljubiläum

Dortmund, 20. September 2023. Sorry Fritz! Dieses Jahr feiert Dortmund nicht allein den legendären Braumeister und Namensgeber von Brinkhoff's No.1, der vor 175 Jahren das Licht der Welt erblickte. Auch die Eisadler Dortmund haben Grund zum Anstoßen, und das gleich doppelt: Auf ihr zehnjähriges Vereinsjubiläum. Und auf die Vertragszusage vom Bier aus dem Revier.

Die Eisadler Dortmund und Brinkhoff's bleiben starke Partner: Der Verein und das Bier aus dem Revier haben sich jetzt auf eine Vertragsverlängerung bis zunächst zum Saisonende 2025/26 verständigt. Damit steht fest: Wenn die Eishockey-Profis in den kommenden drei Spielzeiten mit breiter Brust auflaufen, ziert Brinkhoff's Alk.0,0frei ihre Trikots. Das Alkoholfreie wird zudem bei Heimspielen im Eissportzentrum Westfalen den Fans ebenso angeboten wie Brinkhoff's Radler naturtrüb und vor allem Brinkhoff's No.1.

Powerplay im Revier

„Dass wir als vergleichsweise kleiner, aber wirtschaftlich gesunder Verein einen so namhaften Sportsponsor wie Brinkhoff's an unserer Seite haben, freut uns sehr“, so Stefan Witte, 1.

Vorsitzender der Eisadler Dortmund. „Das Brauerei-Team begleitet uns seit unserer Gründung als verlässlicher Premium-Partner. Mit der Fortsetzung ist wieder ein Schritt für eine nachhaltig erfolgreiche Zukunft des Dortmunder Eishockeys getan. Denn inzwischen gehört Brinkhoff's genauso zu unseren Spielen wie der Puck.“

Regionalsport auf dem Plan

„Mit unserem Brinkhoff's laufen wir schließlich nicht nur in der Fußball-Bundesliga auf“, unterstreicht Marketing Manager Andreas Thielemann. „Engagements im regionalen Basketball, Handball, Reiten, Soccergolf und Wandern stehen ebenso auf unserem Trainingsplan – vom Profi- bis in den Amateurbereich.“

Das Zusammenspiel mit den Eisadlern Dortmund steht für Brinkhoff's allerdings unter einen besonderen Stern. „In diesem Jahr können wir ein Doppeljubiläum feiern“, freut sich Jens von der Wege aus dem Brauerei-Vertriebsteam. „Der Verein begeht sein Zehnjähriges, unser Fritz Brinkhoff bereits seinen 175. Geburtstag. Happy Birthday und Stößchen!“



Foto (v. l.): Andreas Thielemann (Brinkhoff's Marketing), Stefan Witte (1. Vorsitzender Eisadler Dortmund), Sven Schröer (3. Vorsitzender Eisadler Dortmund) und Jens von der Wege (Brinkhoff's Vertrieb)
Quelle: Eisadler Dortmund, Abdruck honorarfrei

Eisadler Dortmund. Eishockey einfach anders.

Die Geschichte im Dortmunder Eishockey ist lang. Doch als wir am 29.04.2013 die Eisadler Dortmund e.V. gegründet haben, nahmen wir uns vor, vieles anders zu machen als unsere Vorgängervereine. „Eishockey in Dortmund hat eine Zukunft“, „Das neue Eishockey in Dortmund“ oder „Eishockey mal anders“: Es gibt viele Slogans die unsere Vision beschreiben. Und jeder Slogan beschreibt es richtig. Wir wollen nicht nur puren Sport bieten. Der Besuch des Eisstadions muss ein Erlebnis werden. Etwas, was sich tief in den Herzen der Anhänger verankert. Das ist unser Ziel. Dortmund muss wieder Eishockeystadt werden. <https://eisadler.com>

Brinkhoff's No.1. Ein Bier wie sein Revier.

Brinkhoff's No.1 ist das Bier mit dem besonderen Charakter des Ruhrgebiets und der Menschen, die hier leben. Menschen, die wissen, wo sie hingehören und offen und ehrlich ihre Meinung sagen. Kurz: Die sind so echt, wie ein frisches Brinkhoff's No.1, gebraut nach der Rezeptur von Fritz Brinkhoff. Als Sohn einer Mälzer Familie im Herzen des Ruhrgebiets geboren, wurde ihm die Liebe zum Bier mit in die Wiege gelegt. Als Braumeister zeigte er später Pioniergeist: Er gilt als einer der Schöpfer des hellen Dortmunder Biertyps, auf dessen Grundlage er seine „Nummer eins“ kreierte. Brinkhoff's No.1. Ein Bier wie sein Revier. Auch als Brinkhoff's Alk.0,0frei und Brinkhoff's Radler naturtrüb. www.brinkhoffs.de